

# Avanza el Sistema de la TV Rural

## El Presidente López Portillo Pondrá en Marcha el Transmisor del "Cerro La Virgen" en Zacatecas

11 de sep. / 80

Para continuar con el plan de expansión del Sistema de Televisión Rural de México (TRM), trazado por la señora Margarita López Portillo, directora general de RTC, hoy —a las 18.00

horas, en la capital del estado de Zacatecas— se celebrará un acto presidido por el Primer Mandatario de la Nación, licenciado José López Portillo, quien pondrá en marcha el siste-

ma de transmisión con el que se dará inicio al programa de TRM en esa entidad.

Al oprimir un botón, el Jefe del Ejecutivo pondrá en marcha el transmisor de

alta potencia del cerro "La Virgen", que cubrirá numerosas poblaciones rurales y urbanas incluyendo la capital del estado, y al mismo tiempo inaugurará simultáneamente cuarenta y cuatro teleaulas, que contarán con señal de televisión educativa en esa entidad.

Es importante destacar que las teleaulas —que serán puestas en servicio mañana jueves— son el resultado de la labor conjunta de la Secretaría de Educación Pública (SEP), de la Dirección General de RTC y de la comunidad zacatecana.

El licenciado José López Portillo asistirá al acto inaugural acompañado por el gobernador saliente de esa entidad, general Fernando Pámanes Escobedo; por la titular de RTC, señora Margarita López Portillo; el director de TRM, doctor Luis Cueto García, así como de varios funcionarios de esa institución.

Cabe señalar que a través de esta señal de televisión de TRM se difundirán primordialmente campañas en pro de la vacunación, la planificación familiar y contra el alcoholismo y la drogadicción; así como programas de capacitación a grupo pecuario dentro del marco de información del Sistema Alimentario Mexicano (SAM).

Como una culminación de los esfuerzos realizados por la Secretaría de Educación Pública (SEP), la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía (R.T.C.) y los gobiernos de los estados; la señora Margarita López Portillo, directora general de RTC, acompañada por el doctor Luis Cueto García, director de TRM, inaugurarán una teleaula —en la comunidad Benito Juárez, municipio de Zacatecas— en la que se proporcionará educación secundaria a los jóvenes de esa localidad.

Los programas de secundaria que se transmiten a través del Sistema de Televisión Rural de México (TRM), son producidos por la Secretaría de Educación Pública (SEP) y tienen una duración de seis horas diarias.

Asimismo en los próximos días, el nuevo gobernador del estado, J. Guadalupe Cervantes Corona, la S.E.P. y T.R.M., habrán de determinar las acciones necesarias para que Zacatecas obtenga el beneficio óptimo de este sistema educativo audiovisual.

Las palabras alusivas al acto inaugural correrán a cargo del niño Juan Orozco Duarte, alumno de la escuela secundaria Benito Juárez.